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Ressemaé:

Le but de cette recherche est de de voiler le récit esthétique dans le
roman « chevaliers et prétres » a Munthe el kabani, notre travail est venu comme
une tentative pour connaitre les masteres de ces inhérents esthétiques dans la
narration, notre travail se compos dune entrée quatre chapitres et une
conclusion, nous avons parle dans I’entrée sur des concepts nouveaux primitifs,
mais dans le premier chapitre, nous savon dixute sur les angler de visions dans
le roman, le deuxieéme chapitre est une conversation dans laquelle les caracteres
esthetiques, et le troisieme chapitre, nous savon traite le temps esthétique, le
dernier chapitre était de la baute du lieu, et nous savon fini par la conclusion de
la recherche, ou nous savon recueilli les résultats les plus important obtenu selle.

Summary:

This research aims at revealing the aesthetics of narration in the novel of
“knights and preseats” of “manther Qabbani”.our research came as attempt to
introduce the hidden aspects of this aesthetic in thie narration mechanisms. Our
research came in a structural structure consisting of an entrance and four
chapters and a conclusion. In the chapter we discussed the angles of view in the
novel ,while the second chapter was our talk about the aesthetics of the
characters ,and the third chapter dealt with the aesthetics of time, and the final
chapter was about the beauty of the place ,and ended the research concluded that
we collected the most important results reached.



